

# ケアセンター和が家さんの 家族会へ参加しました

先日、当院の大垣院長が「第 115 回 八幡西ケアセンター和が家 運営推進会議(家族回)」に、グループホームの担当医として参加させていただきました。

当日は、和が家のスタッフの皆さんをはじめ、地域自治区会の会長さん、民生委員さん、ならびにご家族 5 組のみなさんとともに、活動および運営報告を拝聴いたしました。

院長からは、担当医として携わらせていただいてから約半年が経過したことに触れ、出会いや別れがある中でも、利用者さん一人ひとりの尊厳を大切にしながら、引き続き診療にあたっていくこと、そして穏やかな日常生活を支えていきたいという思いをお伝えしました。

ご家族の皆さんからは、日頃のケアに対する感謝のお言葉が多く寄せられ、スタッフの皆さんからは、利用者さんお一人おひとりの様子を丁寧に報告されていました。会の終了後には、ご家族と利用者さんが面会され、診療時とはまた異なる、穏やかで和やかな表情を見せてくださる利用者さんや、歌を口ずさまれる利用者さん、ご家族とともにお菓子を楽しそうに召し上がるご様子を拝見し、私たちにとっても心温まるひとときとなりました。

ご家族の皆さんと直接お会いし、お話できる機会は多くないため、今回のような場にお招きいただきましたこと、心より感謝申し上げます。今後も、グループホームの担当医として、スタッフ一同、引き続きサポートに努めてまいります。このたびは、貴重な機会をいただき、誠にありがとうございました。

